

## Projektgesellschaft Salamander-Areal ausgezeichnet: Premium-Partner 2015 von ImmobilienScout24

**Berlin, 09.03.2015 – Das führende Immobilienportal ImmobilienScout24 zeichnet die Immobilien-Projektgesellschaft Salamander-Areal Kornwestheim mbh (IPSAK) als eines der besten Immobilienunternehmen in Deutschland aus. Den Titel „Premium-Partner“ erhalten nur Immobilienprofis, die sich durch langjährige Erfahrung am Markt und besonderes Engagement für ihre Kunden hervor getan haben.**

Für das Siegel „Premium-Partner“ musste die IPSAK, eine Tochter der IMMOVATION-Unternehmensgruppe, unter anderem eine überdurchschnittliche Bewertung im Vergleich zu Mitbewerbern von ihren Kunden und Auftraggebern erhalten haben.

In Deutschland gibt es rund 45.000 gewerbliche Immobilienanbieter. Um für mehr Transparenz in der Branche zu sorgen, ermittelt ImmobilienScout24 seit 2013 jährlich die besten Immobilienprofis und verleiht ihnen auch in diesem Jahr das Siegel „Premium-Partner 2015“. Um sich zu den „Besten der Branche“ zählen zu können, werden bei der Bewertung von ImmobilienScout24 drei Kriterien heran gezogen.

Nur wer seit mindestens zwei Jahren ununterbrochen Kunde bei Deutschlands größtem Internetportal ist und mindestens zehn Bewertungen in den letzten 18 Monaten erhalten hat, kann „Premium-Partner“ werden. Hierbei ist es unerheblich, ob die Immobilienprofis von Interessenten, Vermietern oder Verkäufern bewertet wurden. Außerdem muss ihr Gesamtbewertungsdurchschnitt mindestens 3,5 Sterne von insgesamt 5 möglichen betragen.

### Immoscout24 fördert Immobilienprofis mit hoher Service-Orientierung

Volker Wohlfahrt, Vice President Customer bei ImmobilienScout24, gratuliert: „Als führender Immobilienmarktplatz Deutschlands ist es uns ein zentrales Anliegen, exzellente Serviceleistungen von Immobilienprofis zu fördern. Die Projektgesellschaft Salamander-Areal hat sich im direkten Kontakt mit Kunden im letzten Jahr durch höchste Serviceorientierung ausgezeichnet. Das Unternehmen zählt somit zu den Besten in der Branche.“

Lars Bergmann, Geschäftsführer der IPSAK und Vorstand der Muttergesellschaft IMMOVATION AG, freut sich über die Auszeichnung: „Wir sehen das Siegel „Premium-Partner“ als Anerkennung unseres Engagements bei der Vermarktung unserer Wohnimmobilien auf dem Salamander-Areal in Kornwestheim. Mit ImmobilienScout24 haben wir einen starken Partner gefunden, mit dem wir unsere hochwertigen Wohnungen der gewünschten Zielgruppe in der Region Stuttgart ansprechend präsentieren können.“

### Hintergrund – Fünf Jahre Revitalisierung Salamander-Areal

Das Industriedenkmal Salamander-Areal feiert fünf Jahre erfolgreiche Revitalisierung. Seit dem Jahreswechsel 2009/2010 wurde das Salamander-Areal in Kornwestheim mit einer Mischung aufeinander abgestimmter Nutzungen aus Wohnen, Dienstleistungen und Gewerbe revitalisiert. Mit dem Bau von rund 130 neuen Wohnungen und einem REWE-Lebensmittelmarkt soll in 2015 die letzte Revitalisierungsphase beginnen. Zuvor wurde ein denkmalgeschütztes Gebäude saniert und zu 70 Loft-Mietwohnungen umgebaut und vermietet. Darüber hinaus wurde eine Kindertagesstätte für über hundert Kinder neu errichtet. Zurzeit baut die IPSAK acht Stadthäuser mit 64 Eigentumswohnungen. Bis auf vier Wohnungen sind mit Stand Februar 2015 alle Eigentumswohnungen verkauft.

Weitere Informationen: [www.immovation-ag.de](http://www.immovation-ag.de) und [www.salamander-areal.com](http://www.salamander-areal.com)



#### Bildunterschrift:

ImmobilienScout24 zeichnet Projektgesellschaft Salamander-Areal aus

Datei: 0315P2\_Salamander-Areal\_immoscout24-Siegel.jpg

Bilder: IMMOVATION AG

*Ansprechpartner:*

Michael Soback  
Unternehmenskommunikation

IMMOVATION Immobilien Handels AG  
Druseltalstraße 31 | 34131 Kassel



Besuchen Sie uns im Web!

0315P2

Tel.: +49 (561) 81 61 94-0

Fax: +49 (561) 81 61 94-9

E-Mail: [presse@immovation-ag.de](mailto:presse@immovation-ag.de)

Internet: [www.immovation-ag.de](http://www.immovation-ag.de)